

Sakane Expo tient sa deuxième édition

● Le salon de l'immobilier aura lieu du 26 au 29 novembre à la Marina du Bouregreg. Plus de 50 exposants et de 3.200 visiteurs sont attendus.

Pour sa deuxième édition, qui se tient à la Marina du Bouregreg, le salon de l'immobilier Sakane Expo devrait accueillir plus de 50 exposants et de 3.200 visiteurs. Organisé sous l'égide des préfecture et commune de Salé, avec le soutien du ministère de l'Habitat et de la politique de la ville ainsi que l'Agence urbaine de Rabat-Salé, l'évènement réunira des promoteurs, des constructeurs, des ar-



chitectes, des designers, des agences immobilières ainsi que des représentants institutionnels et financiers. En plus des rencontres d'affaires, le salon sera ponctué par un ensemble de conférences-débats organisées pendant les quatre jours d'exposition et en partenariat avec le ministère de l'Habitat, l'agence urbaine, la préfecture de Salé, l'Association des promoteurs immobiliers de Rabat-Salé (APIR) ainsi que l'Ordre

des architectes. Ces conférences débattront du secteur de l'habitat, du secteur de l'urbanisme et de la vision future de la région Rabat-Salé. Elles traiteront également de la thématique du guichet unique et des problèmes liés au secteur de l'immobilier. «Ces débats ont pour objectif de permettre un échange entre les professionnels et les représentants institutionnels sur ces sujets, et de transmettre ainsi aux visiteurs un package d'informations complet, notamment les questions liées au guichet unique», souligne-t-on auprès des organisateurs. Par ailleurs, le salon présentera aux visiteurs «des offres de programmes neufs et des consultations gratuites et personnalisées menées par des experts».

PAR JALAL BAAZI
j.baazi@leseco.ma